



K

RETURN OF KINGS  
SUZUKI SUZU / GoRA

## TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

### CAPÍTULO 11: REUNIÓN

Los estudiantes fueron los primeros en reaccionar ante la columna de luz.

En ese momento, era justo después de la escuela en Gakuenjima. Después de una larga clase, varios alumnos comienzan a estirar sus alas. Algunas personas van a las actividades del club, otras empiezan a hablar de jugar y otras se preparan para volver a casa. La forma en que disfrutan de su libertad varía de persona a persona.

Entre ellos, Sota Mishina fue obligado a hacer tareas domésticas.

"¿Por qué demonios debo hacer algo como esto...?"

Mientras murmuraba para sí mismo, cargo con los muchos materiales que la maestra le había dado y se dirigió al almacén. Fue en el camino que noto una columna de luz.

"¿Qué es eso?"

Los estudiantes alrededor del pilar de luz verde brillante también estaban zumbando, algunos sosteniendo su PDA color canela e intentando tomar fotografías. Mishina habría hecho lo mismo si tuviera tiempo libre, pero lamentablemente estaba lleno de equipaje. Entonces se acercó a la ventana y trató de mirar más de cerca.

En ese momento, la ventana explotó.

"¡¿Wah?!"

No pude evitar caer de trasero y los materiales quedaron esparcidos por el pasillo. Como si huyera del peligro, Mishina comenzó a retroceder con el trasero pegado al suelo. Como la ventana estalló repentinamente, penso que habían arrojado algo desde afuera.

Pero fue diferente. La fuerza que rompió la ventana vino del interior, no del exterior.

Mishina se dio cuenta de que ese poder residía en sus propias manos. Miro con horror su mano, que emitía una luz misteriosa.

"¡Mishina, ¿está bien?!"

Su compañera de clase Inaba corrió hacia él. Mishina intentó pedir ayuda.

"¡Kyaaaah!"

Las manos de Inaba también emitieron luz roja.

"¡¿Qué?!"

La luz roja quemó el flequillo de Mishina y se extendió hasta las cortinas cercanas. Cuando las cortinas estallaron en llamas, se escucharon gritos en el área circundante. No, no solo eso. Los estudiantes de los alrededores también emitieron luz, causando confusión en todas partes.

"¿Q-qué es esto?!"

"¡Oh, yo tampoco lo sé!"

Mishina estaba gritando contra la pared e Inaba ya no intentaba acercarse. La mano de Mishina y la mano de Inaba estaban envueltas cada una en un color de luz diferente. Si eso es una fuente de peligro, acercarse a alguien los pondría a ellos y a otros en riesgo.

"¿Qué está sucediendo...?!"

Mishina se levantó con cautela y miró por la ventana; sus ojos se abrieron como platos.

Podía ver el edificio de la escuela, el edificio del club y el patio de recreo desde la ventana, y vio destellos de luz y columnas de humo elevándose.

Inseguro sobre sus pies, Mishina puso su mano contra la ventana. Sus manos brillaban. Mishina tragó saliva, viendo eso como una prueba de que el mundo había cambiado para siempre.

+++++

"¡Eso es...!"

Kukuri Yukizome salió corriendo del edificio de la escuela y se quedó sin aliento al verlo.

Gakuenjima estaba alborotado. Los estudiantes corrían y los profesores intentaban guiarlos. Sin embargo, los profesores no pudieron controlar su poder, lo que contribuyó al caos. Expuestos a la luz roja, los bancos de madera se incendiaron y las farolas alcanzadas por un rayo verde sufrieron un cortocircuito y explotaron. Un poder desenfrenado atacó a la gente, haciéndolas huir aterrorizadas.

Kukuri reconoció esa escena.

"Es como aquella vez hace un año..."

Hace un año, el incidente de ocupación de la escuela. La escuela estaba ocupada por un grupo misterioso y los estudiantes, incluida Kukuri, quedaron atrapados por ellos. Kukuri recordó que el grupo en ese momento ciertamente había usado poderes similares.

Sin embargo, Kukuri inmediatamente lo negó.

"No, es diferente. En aquel entonces, esas personas estaban usando poderes extraños. Pero ahora, parece que todos en la escuela han sido dominados por poderes extraños..."

Kukuri intentó recordar en detalle lo que pasó hace un año. Quizás debido a la impactante experiencia de ser rehén, sus recuerdos eran sólo confusos.

Lo que recuerda son los ojos.

Dos ojos húmedos y deslumbrantes miraban a Kikuri desde la oscuridad. Sin embargo, sintió como si docenas de personas la estuvieran mirando. Expuesta a esa mirada, Kukuri estaba demasiado asustada para moverse. Como un lamentable conejo arrojado ante un zorro, ella sólo podía mirarlo fijamente, temblando, mientras sus ojos se acercaban...

Lo siguiente que supo fue que Kuro la estaba reteniendo.

Con su ayuda, Kukuri evacuó a un lugar seguro sin saber por qué. Sin embargo, el miedo y la ansiedad no desaparecieron. Tenía miedo de no saberlo. Como un niño temeroso de la oscuridad, Kukuri sólo podía temblar junto con sus compañeros de clase.

Ese miedo ha regresado por primera vez en un año. Kukuri se mordió el labio y puso su mano sobre su pecho que se balanceaba.

Su mano empezó a brillar.

Como aquella vez que una fuerza misteriosa se apoderó de ella.

Un miedo instintivo brotó desde lo más profundo de su memoria. Kukuri cerró los ojos y gritó, intentando alejar su mano de él.

"¡No!"

"¡Kukuri!"

Alguien gritó y agarró la mano de Kukuri.

El brillo en sus manos se debilitó y desapareció gradualmente. Kukuri observaba, parpadeando. Su propia mano y la mano de Shiro que la sostiene.

"Eh, bien. Llegamos a tiempo."

"¿Shiro-kun...? Kuro-kun y Wagahai-chan también."

La persona que sonreía gentilmente era un niño llamado Isana Yashiro, a quien había conocido hace apenas un mes. Kuro y Neko también están ahí. No sabía cómo funcionaba, pero se dio cuenta de que él había impedido que perdiera el control y bajó la cabeza presa del pánico.

"Gracias, Shiro-kun."

"No, está bien. Preferiría que..."

Cuando estaba a punto de decir eso, Shiro sacudió la cabeza con una sonrisa en su rostro.

Al ver esa sonrisa, Kukuri sintió una sensación extraña.

No ha tenido una relación larga con Shiro. Ni siquiera puede contar la cantidad de conversaciones que han tenido.

Sin embargo, sintió que algo así había sucedido antes. Kukuri fue atacada por "algo", pero Shiro la rescató. Aunque no debería haber sucedido y aunque no lo recuerda, sintió que Shiro siempre la había ayudado.

Cuando estaba a punto de confirmar eso, Kuro abrió la boca.

"Kukuri. Tengo un favor que pedirte."

Kukuri volvió a preguntar con los ojos muy abiertos.

"¿Eh, a mí?"

"Ah. Es algo que sólo tú puedes hacer."

La expresión de Kuro era muy seria y Neko asintió con la cabeza. Kukuri miró a su alrededor. Aunque su propio poder ha disminuido, el caos continúa y no está claro cuánto daño ha causado. No pensó que ella, una simple estudiante, pudiera hacer nada en esta situación.

Pero...

Constantemente recibía ayuda de Kuro, Neko y Shiro. Si hay algo que Kukuri pueda hacer por ellos, lo hará.

Kukuri asintió y dijo resueltamente.

"...Sí. ¡Dime qué puedo hacer!"

+++++

Y entonces se apagó la luz.

La columna de luz que penetró desde el subsuelo hasta los cielos desapareció repentinamente sin previo aviso. En un abrir y cerrar de ojos, las partículas de luz se disolvieron en el aire, dejando sólo silencio como si nada hubiera pasado.

"¿Ha desaparecido...?"

"No."

Hisui Nagare se inclinó hacia adelante y respondió al murmullo de alguien.

"Esta es la verdadera forma y el verdadero brillo de la "Pizarra de Dresden", el tesoro que crea al Rey. Qué alegría. Estoy conmovido."

Su tono era tranquilo, pero era obvio para todos que Nagare estaba emocionado. Sus mejillas están alegres y sus ojos brillan. Fue una reacción natural ya que un deseo de toda

la vida se había hecho realidad. Tal como Nagare había dicho, la "Pizarra" estaba brillando.

En contraste con cuando los pilares de luz rugían, la actual "Pizarra" brilla con una luz tranquila, como la superficie de un lago reflejando la luz de la luna. Aunque la intensidad de la liberación ya no está presente, su brillo está imbuido de una divinidad intangible.

Mishakuji puso su mano en su mejilla y murmuró soñadoramente.

"Luz que transforma el mundo. Qué hermoso..."

"Oye, Nagare, ¿esto se convertirá en un mundo nuevo a partir de ahora?"

Nagare sacudió la cabeza ante la pregunta de Sukuna.

"No va a cambiar ahora. Ya ha cambiado."

"¿Ya cambio?"

Iwafune se cruzó de brazos. La forma en que mira la "Pizarra" está llena de una inmutable sensación de resignación.

"La "Pizarra de Dresden" es un dispositivo que permite a todos los humanos evolucionar hasta convertirse en reyes como nosotros. Originalmente fue despertada por el "Rey Plateado", pero el obstinado anciano del "Rey Dorado" suprimió sus funciones. Hasta ahora, esta cosa ha estado operando en modo seguro."

"Sin embargo, ya no hay nada que pueda detener a la "Pizarra". Con la "Pizarra" recuperando todo su poder, toda la humanidad ha evolucionado y se ha abierto la posibilidad de convertirse en un "Rey"."

"Existe una posibilidad para toda la humanidad..."

Sukuna jadeo mientras considera el significado de esas palabras.

"Está bien, ahora estamos afuera."

Fushimi lo siguió y murmuró para sí mismo.

"...Probablemente sea un desastre."

Ha ejecutado la simulación muchas veces. Cuando la gente tiene un poder que no puede regularse, le temerá y lo utilizará porque tiene miedo. Para protegerse, para satisfacer sus propios deseos. Se produce un caos y disturbios indecibles. Es imposible que los poderes existentes lo supriman.

Innumerables personas morirán.

Lo reconoce como un dolor del parto.

"Sí. Cuando las personas que antes eran impotentes obtengan poderes sobrenaturales, el orden existente será anulado y nacerá un mundo nuevo. Un mundo donde podrán forjar su propio destino."

"...Un mundo donde puedes resistir una muerte irrazonable."

La expresión de Iwafune era oscura. Sólo él conoce la estimación de Hisui Nagare. Se dio cuenta de que hay un mundo que está más allá de los enormes sacrificios y escaladas de la montaña.

Entonces, Nagare asintió en silencio.

"Afirmativo."

Sukuna inclinó la cabeza, pero inmediatamente sonrió con confianza.

"Hmm... En otras palabras, mi futuro oponente es un rey como Nagare. Genial, ¡me sueñan los brazos! ¡Cuanto más fuerte sea el enemigo, más gratificante será vencerlo!"

Mishakuji de repente se rió. Desvió su mirada hacia la "Pizarra" y abrió los brazos como para darle la bienvenida.

"Un nuevo mundo creado por reyes que compiten entre sí. Llegará un paraíso para los más aptos. Nos convertiremos en las flores que florecen en ese mundo."

Nagare miró fijamente el Mishakuji. Iwafune y Nagare no fueron los únicos que sufrieron una muerte irrazonable. ¿Mishakuji recuerda su pasado, o no es el tipo de persona que queda atrapada en esas cosas? Incluso el cerebro de Nagare no pudo medirlo.

Una cosa era segura, esperaba con ansias ese mundo.

Eso es bueno. No importa qué sueños tenga, siempre y cuando su objetivo sea el mismo, no hay problema. Los miembros de ahí eran personas de ideas afines. Al menos, por ahora.

Y Fushimi giró sobre sus talones. Alejándose en la dirección opuesta al escondite.

"...Qué estupidez."

Nagare no se perdió lo que murmuró. Nagare continuó pensando mientras veía retroceder la espalda de Fushimi.

+++++

Oficina del Primer Ministro.

Se dice que es el lugar más importante del país, donde ocupa el cargo el Primer Ministro, el líder de Japón. Durante más de medio siglo desde el fin de la guerra, en esa sala se han llevado a cabo numerosas operaciones de dirección. Aunque hay un nudo en el ojo, la

Oficina del Gabinete todavía tiene la máxima autoridad y ha podido hacer frente a diversas situaciones.

Sin embargo, todo lo que el Primer Ministro Kanichi Samukawa podía hacer ahora era escuchar las noticias en la televisión.

"Ahora, me gustaría informarles sobre las noticias sobre el aumento de incidentes relacionados con habilidades únicas. Los incidentes relacionados con habilidades únicas han estado ocurriendo con frecuencia desde principios de este año, pero el número de incidentes ha aumentado explosivamente desde alrededor del mediodía de hoy. Tomando en serio la situación, el gobierno pide a los ciudadanos que se abstengan de salir. Fenómenos similares también están ocurriendo en países de todo el mundo."

"Por favor, cambia el canal."

Mientras murmuraba, la secretaria operó apresuradamente el control remoto. Sin embargo, cuando cambió de canal, todas las estaciones de transmisión, incluso aquellas que transmitían anime incluso durante el estado de emergencia, estaban cubriendo este incidente a lo grande, lo que solo aumentó el estrés de Samukawa.

Preguntó Samukawa, tamborileando con los dedos sobre el escritorio con impaciencia.

"¿Has tenido noticias de "Jungle"?"

"Aún no."

"¡Eso es extraño! ¡Nunca escuché que ocurriría un desastre tan grande! ¡Si esto continúa, se convertirá en un asunto diplomático!"

"Incluso si me preguntas, no sé."

La secretaria frunció el ceño confundida. Era una mujer de veintitantos años con hermosas cejas, pero su mayor defecto era que no podía responder con flexibilidad. Samukawa lamentó su error al elegir a esa persona y dijo que no la eligió por su apariencia.

En ese momento, sus pies temblaron y un rugido resonó desde algún lugar.

"¡¿Qué?! ¡¿Qué está pasando?!"

Cuando Samukawa miró a su alrededor presa del pánico, una esquina de la pared que rodeaba su oficina desapareció, como si hubiera sido recortada, y comenzó a reflejar el paisaje exterior.

"¡Esto...! ¡Puedo ver a través de la pared!"

"¿Eh?"

La secretaria estaba cada vez más confundida. Por supuesto, desde que el Primer Ministro de repente empezó a murmurar algo extraño.

Sin embargo, el propio Samukawa entendió lo que le había sucedido. Ese es un fenómeno que ha estado ocurriendo con frecuencia desde que "Jungle", que un día despertó repentinamente a poderes sobrenaturales, robó la "Pizarra" para los humanos comunes. Eso es lo que le pasó a Samukawa.

Sin embargo, ese no es un problema inmediato. El verdadero problema era la vista que había más allá de la pared transparente.

Los Strains que emitían un brillo sobrenatural estaban llegando en masa. Están destruyendo la puerta principal, derribando al SP, gritando enojados y levantando los puños, y están a punto de precipitarse hacia la residencia oficial.

"¡Hay un disturbio en mi residencia oficial! ¡Vamos, gakk!"

Samukawa volvió sus brillantes ojos dorados hacia la secretaria y gruñó involuntariamente. La ropa era transparente y las líneas del cuerpo de la secretaria eran claramente visibles.

La razón por la que no pudo evitar mirar hacia otro lado no fue porque Samukawa fuera un caballero, sino porque era tímido. El disturbio es un problema mucho más grave que el cuerpo femenino que tenía delante.

"¡No, que alguien me proteja! ¡Por favor llama a Munakata-kun!"

"Pero Primer Ministro, usted despidió a Reisi Munakata..."

"¡Oh, es cierto!"

Al mismo tiempo que ponía su cabeza entre sus manos, hubo un fuerte golpe en la puerta de la oficina, que hizo que temblara.

Samukawa se agachó debajo del escritorio. Encogido y tembloroso, gritó de pesar.

"¡Munakata-kun! ¡Fue mi culpa! ¡Por favor ayúdame!"

+++++

Iwafune, que estaba recostado en el sofá, le preguntó a Nagare mientras jugueteaba con su PDA.

"De alguna manera, hemos recibido una solicitud de ayuda de la Oficina del Primer Ministro. ¿Qué vamos a hacer al respecto?"

Nagare ni siquiera se giró. Respondió casualmente mientras miraba la brillante "Pizarra".

"En esta etapa, la importancia del poder nacional existente se ha vuelto extremadamente baja. No es necesario que ayudemos. Los ignoraremos."

"Entendido."

Iwafune apagó el PDA y lo tiró. Luego, miró fijamente la espalda de Nagare, de pie frente a la "Pizarra".

Hisui Nagare ya había sido liberado de la camisa de fuerza.

Al conectarse a la "Pizarra", pudo obtener habilidades casi ilimitadas. Incluso sin la camisa de fuerza que atrapa poderes sobrenaturales en su interior, Nagare puede continuar "alterando" su propia muerte.

Puede vivir.

Desde el punto de vista de Iwafune, Nagare sólo estaba haciendo lo obvio. Es natural que un ser vivo luche para sobrevivir.

Iwafune respiró hondo y murmuró.

"Eso fue largo."

Nagare también respondió sin darse la vuelta.

"Afirmativo. Tuvimos que escondernos durante mucho tiempo para escapar de la persecución del "Rey Dorado"."

"En ese momento, incluso a mí me daba escalofríos. Nunca pensé que pelearías con el viejo dorado. Y te golpearon."

"Kokujoji Daikaku era inmaduro para ponerse tan nervioso sólo porque un niño estaba saltando, a pesar de que era un anciano. Pensé que iba a morir. Me arrepiento de ello."

Iwafune volvió a reír ante las palabras de Nagare, que parecieron impactarlo desde el fondo de su corazón. En realidad, en términos de locura, Hisui Nagare es, con diferencia, el mejor. En ese momento, ningún Rey hubiera imaginado siquiera que "desafiaría la gran ilustración del país".

"Bueno, eso ya se acabó. El "Rey Dorado" está muerto y la "Pizarra" es nuestra."

"Esto aún no ha terminado."

Dijo Nagare, interrumpiendo a Iwafune. Iwafune frunció el ceño con sospecha y vio aparecer varios hologramas sobre la cabeza de Nagare. Entre las imágenes de los clanes Rojo, Azul y Plateado, hubo una imagen que le llamó la atención.

Reisi Munakata.

El "Rey Azul", vestido de civil, caminaba tranquilamente con un solo hombre a cuestas.

Murmuró Nagare.

"Esta vez es lo contrario de lo que pasó hace un mes. Es nuestro turno de defender y a ellos de atacar."

"Parece que ese tipo no ha aprendido su lección."

Después de reírse de la ironía, Iwafune de repente tuvo una idea.

"¿Es por eso que cerraron los pasajes de conexión además de la Puerta Yomito?"

"Sí. Al mismo tiempo, estamos sacando a los civiles de alrededor de la Puerta Yomito y reuniendo a los Rango-U en esta "base secreta". Este es un proceso excepcional, pero mantendremos este sistema hasta que todo esté terminado."

Los miembros del clan, probablemente no podrán luchar demasiado contra el "Rey". Además, reconoció al hombre que traía Munakata con él. El "Demonio Zenjo". Es la espada de bolsillo del anterior "Rey Azul" Habari Jin, y también es el hombre que mató a Habari. Aunque es miembro de un clan, se supone que tiene un poder comparable al de un "Rey".

Iwafune abrió la boca mientras pensaba.

"Entonces, ¿estás asumiendo que incluso se infiltrarán en la "base secreta"?"

"Sin embargo, la posibilidad de que lleguen a mí y a la "Pizarra" no es cero. Pero..."

Ante los ojos de Iwafune, su poder aumentó.

Un aura visiblemente verde se desbordó del cuerpo de Nagare. Con eso, Nagare lentamente se levantó de su silla de ruedas. Miro la imagen sobre su cabeza y sonrió sin miedo.

"Mientras esté conectado a la "Pizarra", no hay límite de tiempo para mí. Es infinito. No hay posibilidad de que puedan derrotarme. Es cero."

Entonces, Nagare volvió a mirar a Iwafune.

"Por lo tanto, no tiene sentido colocar dos "Reyes" en este lugar. Iwa-san, por favor, dale la bienvenida al "Rey Azul"."

"¿Eh? ¿Es eso también lo que esperabas?"

"Las posibilidades siempre existen."

Iwafune respiró hondo y se levantó.

Estaba pensando que había terminado todo lo que tenía que hacer y solo esperaba ver lo que quedaba, pero parece que ese no será el caso. Bueno, si lo piensa bien, aunque la amenaza todavía existe, no hay manera de que Nagare permita que el "Rey", que tiene la mayor fuerza, esté inactivo. Iwafune se detuvo de repente mientras giraba sobre sus talones, preguntándose si esa era su última tarea.

"Si tienes el poder de esa "Pizarra", puedes liberar tu poder de "alteración" a su máximo potencial, ¿verdad?"

Cuando lo dijo, quiso que fuera algo alegre. El poder de Negare que está directamente conectado a la "Pizarra" es tan poderoso como nunca antes se había visto. Probablemente superará incluso a Kokujoji Daikaku en su apogeo.

Iwafune dijo riendo.

"Entonces, ¿podría ser posible cambiar las cosas en el pasado? Por ejemplo, el boleto perdedor de carreras de caballos de Iwa-san rápidamente se convierte en un boleto ganador, y otras cosas..."

Se suponía que era sólo un comentario casual.

Sin embargo, en ese momento, lo que pasó por la mente de Iwafune fue una escena de ruinas.

Kagutsu Genji. El "Rey" de la violencia. Cientos de miles de muertes nacieron como resultado de ese alboroto. No hay señales de vida en la ciudad completamente destruida, e Iwafune es el único que camina en medio. No importa a quién llame, no hay voz que regrese. Las personas que lo amaban, las personas que protegía, desaparecieron de este mundo.

La "Pizarra" despertó a toda la humanidad para convertirlos en "Reyes". Han obtenido el poder de trascender la causa y el efecto y distorsionar los fenómenos.

Si usara ese poder, se preguntó si podría hacer que eso nunca sucediera.

Esa tragedia. Esa destrucción. Incluso ahora, a partir de este momento, podría empezar de nuevo.

"Lo siento. Iwa-san."

Las palabras de Nagare cortaron los delirios de Iwafune.

"¿Por qué te disculpas?"

"No puedo hacer eso. Ni siquiera yo puedo cambiar el pasado."

"....."

Al ver la expresión de disculpa de Nagare, Iwafune sintió vergüenza y se burló de sí mismo.

"Bueno, eso es cierto. No hay manera de que haya una historia tan buena."

Se encogió de hombros. Aunque era una broma, Iwafune todavía estaba avergonzado de sí mismo. Se avergonzaba de que Nagare hubiera visto más allá de sus sueños egoístas.

No pueden cambiar lo que pasó antes. Y recordó que fue por esa tragedia que están ahí hoy.

"Creo que trabajar de manera constante y diligente es el camino más corto hacia la felicidad. Ya me voy."

"Si. Cuídate."

Iwafune pensó en silencio mientras caminaba hacia la salida de la "base secreta".

(Así es. Cambiar el pasado y empezar de nuevo no conviene, ¿verdad?)

Nagare está mirando la "Pizarra". Sin embargo, lo que realmente está viendo no es una reliquia del pasado. Ese es el futuro al que están a punto de entrar.

Él convertirá a todos los humanos en "reyes" y empujará a la humanidad a la siguiente etapa. Por esa razón Nagare murió y por esa razón fue revivido. El nuevo mundo que está por comenzar es aquel en el que él merece respirar.

(Tu poder es el poder de cambiar el presente y cambiar el futuro. Entonces sigue adelante y rehace este mundo, esta caja de juguetes gigante, como quieras, Nagare.)

Sonriendo levemente, Iwafune abandonó la "base secreta".

"¡Por favor, cálmense e inténtenlo con calma! Les sorprenderá ver aparecer de repente ese extraño poder, ¡pero se puede controlar!"

Kukuri, que estaba de pie en el escenario, emitió un fuerte altavoz.

Al principio, la voz era tan baja que fue fácilmente ahogada por la confusión causada por los poderes sobrenaturales. Los estudiantes se asustaron y huyeron del miedo por la ansiedad de que un poder desconocido viniera nada menos que de ellos mismos.

Aún así, Kukuri no se inmutó y continuó animando a los demás.

"Recuerden lo que paso hace un año. Cuando esta escuela fue atacada. ¡Igual que esa persona que nos salvó en aquel entonces!"

Mientras tanto, comenzaron a aparecer estudiantes que respondieron a la voz de Kukuri.

Como víctimas de un desastre quemadas, comenzaron a reunirse alrededor de Kukuri. Su cuerpo emitía una luz sobrenatural de color rojo, azul y verde.

Kukuri saltó del escenario y tocó el brazo rojo y brillante de la estudiante que estaba al frente. La estudiante se encogió de miedo, pero cuando Kukuri emitió una luz sobrenatural de color blanco plateado, la luz roja fue envuelta por ella y desapareció.

"Eh... esto..."

"Está bien. Cálmate."

Kukuri le sonrió a la estudiante, como para tranquilizarla. Ella todavía estuvo confundida por un momento, pero luego asintió levemente y se agachó, acunando sus brazos.

Los estudiantes de los alrededores se quedaron sin aliento cuando vieron eso. Estaban asustados y confundidos, pero encontraron un rayo de esperanza en lo que acababan de ver.

Aprovechando esa oportunidad, Kukuri una vez más encendió el altavoz y alzó la voz.

"¡Este poder no es para destruir nada! ¡Es para protegernos a nosotros mismos! ¡Así que, por favor...!"

"Hace un año..."

"Ahora que lo pienso, hubo alguien que me ayudó en aquel entonces..."

"¡Lo que reside en nosotros ahora es el mismo poder que tenían esas personas! ¡Así que, por favor, no tengan miedo! ¡Pueden controlar esto ustedes mismos! Una vez que se hayan calmado, ¡díganles a los demás que está bien y que pueden controlarlo!"

Poco a poco, la gente empezó a reunirse alrededor de Kukuri.

Aunque cada uno de ellos emanaba poderes sobrenaturales, intentaron desesperadamente controlarlo. Algunos se agacharon en el suelo, mientras que otros se tomaron de la mano para evitar que sus poderes se salieran de control.

La luz del poder sobrenatural se estaba debilitando. En proporción a eso, su confusión disminuyó. El miedo y la ansiedad no habían desaparecido por completo. Los estudiantes todavía estaban asustados.

Aun así, ya no pudo encontrar nada que estuviera cayendo en un caos caótico o un comportamiento imprudente. Como reflejo de la ansiedad de las víctimas del desastre, comenzaron a descubrir lo que podían hacer.

Con un suspiro de alivio, Kukuri bajó el altavoz.

(Esto está bien, Shiro-kun. Kuro-kun. Wagahai-chan.)

Los poderes sobrenaturales no han desaparecido. Si ocurre otra agitación, su miedo regresará. Si eso sucede, simplemente alzará la voz nuevamente. Compartirá con todos lo que le enseñaron y su voluntad de enfrentar al caos.

(Hago lo que sólo puedo hacer. ¡Es por eso...!)

Con determinación en su corazón, Kukuri volvió sus ojos hacia el cielo.

A lo lejos, se podía ver una aeronave volando alejándose de Gakuenjima.

+++++

No quedó nadie alrededor de Yomito.

No había nadie en las calles, ni en las oficinas ni en los comercios. Sin duda fue un gran problema para "Jungle" poder evacuar tan rápidamente sin recurrir a la autoridad pública. ¿O tal vez ya estaba ligado a la autoridad pública? Munakata pensó eso y él mismo lo negó.

No les interesa el poder. Pueden usarlo, pero no lo consumirán.

Con eso en mente, Munakata avanzó lentamente.

Varios miembros del clan "Jungle" ya habían establecido un bloqueo en la intersección de Yomito. Las palabras "MANTÉNGASE FUERA" escritas en letras grandes en la cinta amarilla lo hicieron reír. Es como ser un oficial de policía.

Los miembros del clan Verde notaron la aparición de Munakata y comenzaron a susurrar en secreto.

"Oye, en formación."

"Ah. Si, según la información."

Miembros del clan "Jungle" emergen de los edificios alrededor de la intersección. Todos ellos estaban armados con armas de fuego. En tiempos normales, eso sería algo poco probable.

En ese caso, pensó Munakata. Debe ser tiempo de guerra ahora. Esta es una guerra que "Jungle" libra contra la humanidad.

De repente, una voz sonó desde atrás.

"Parece que esta es definitivamente la base de "Jungle"."

Munakata no miró hacia atrás. Un demonio espada que lo sigue como una sombra, Gouki Zenjo, respondió mientras miraba al frente.

"Sí. Esa luz brillante estuvo allí durante 15 minutos y 30 segundos. Es difícil pasarla por alto."

"Hay muchos enemigos. ¿Debo tomar la iniciativa?"

Zenjo, que pertenecía al Clan Azul de la generación anterior y libró una guerra contra el "Purgatorio" demoníaco, no podría enfrentarse a un grupo armado de ese calibre. Si estuviera pensando en el futuro, debería haber conservado sus fuerzas tanto como fuera posible.

Aun así, Munakata negó con la cabeza.

"No, está bien. Tu trabajo no es exponerte."

"Entonces, ¿el propio jefe?"

Munakata sonrió tranquilamente ante esas palabras.

"Ya no soy el jefe. Sólo soy un rey".

Entonces, Munakata y Zenjo tocaron la cinta "KEEP OUT".

Con solo eso, la cinta se cortó sin hacer ruido y cayó al suelo.

Al mismo tiempo, la tensión entre los miembros del clan "Jungle" aumentó repentinamente. La boca de un arma apuntó a Munakata y resonó un grito de alarma.

"Han cruzado la línea de bloqueo. ¡Activen el Protocolo A!"

"¡Disparen! ¡Obtendrán puntos con solo atacar!"

Los destellos de las bocas destellaron todos a la vez, tiñendo de blanco la visión de Munakata. A pesar de los innumerables intentos de matar dirigidos a él y la mortal luz blanca, la sonrisa de Munakata nunca desapareció.

+++++

El campo de batalla no estaba sólo afuera. La sala de procesamiento de información dentro del campamento de "Scepter 4" también se había convertido en una especie de campo de batalla.

Desde que se levantó el "Pilar de Luz", el número de llamadas de emergencia a "Scepter 4" de varios partidos ha aumentado dramáticamente. Los crímenes sobrenaturales están bajo la jurisdicción de "Scepter 4", y probablemente simplemente estén siguiendo la regla de dejar todos los problemas relacionados con lo sobrenatural a "Scepter 4", pero como resultado, sus líneas de comunicación con el mundo exterior estaban a punto de estallar.

"¡La cantidad de incidentes causados por poderes sobrenaturales está aumentando dramáticamente! ¡Es como si toda la nación se hubiera convertido en Strains!"

"¡Parece que algunos casos se han convertido en disturbios! Aunque no está confirmado, también hay información de que la residencia oficial del Primer Ministro fue atacada."

Enomoto y Kamo, que estaban a cargo del procesamiento de la información, dieron un informe que sonó casi como un grito. Los únicos dispositivos que estaban conectados al mundo exterior, como los PDA, recibían notificaciones con una frecuencia de una vez cada dos segundos. Fuse, que también llevaba prisa para procesar el informe, gritó de frustración.

"¡Vice comandante! ¿Significa esto que todavía tenemos que esperar?"

Awashima se mordió el labio. Las palabras de Fuse fueron razonables. ¿Para qué se utiliza "Scepter 4" si no protegen a las personas de poderes sobrenaturales?

Pero...

"...No podemos movernos ahora que nos han ordenado que nos quedemos quietos."

La orden era una orden. "Scepter 4" es una organización de seguridad y la ley le permite usar la fuerza. Si la ley no les permite actuar, no pueden actuar.

"¡Pero! ¡Si las cosas continúan así, no tiene sentido que estemos aquí!"

"Fuse. Ahora mismo, todo lo que podemos hacer es recopilar información."

Benzai detuvo a Fuse mientras apretaba su puño con frustración. Todos los miembros compartían el pesar de no poder tomar las medidas necesarias cuando era necesario.

Akiyama levantó la vista de su computadora y preguntó.

"¿Aún no puedes contactar al Capitán?"

"...Si."

Awashima frunció el ceño y sacudió la cabeza.

Después de ser destituido de su cargo de jefe, Munakata desapareció. En ausencia del jefe, Awashima, la subjefe, debe asumir el mando. Ya han ocurrido situaciones similares antes, por lo que no había ningún problema en sí mismo.

El problema era que no había ningún "Rey".

Más allá de los límites de su organización, eran un solo clan. El "Rey" que se suponía debía vigilar el panorama general y mostrarles adónde ir ahora no se encuentra por ningún lado. Ese es el verdadero problema.

Awashima debe ahora decidir sus propias acciones. En medio de ese caos, deben decidir qué hacer o no hacer sin depender del Rey.

(¿Es realmente posible para mí hacer algo así?)

Cuando Awashima se hizo esa pregunta, Domyoji habló.

"¡Vice comandante! Mire esto."

"¿Qué pasa?"

"Estaba monitoreando el área alrededor del "pilar de luz" que se había elevado en dirección a Yomito, ¡y apareció esta imagen...!"

Los miembros, incluido Awashima, corrieron hacia la PC. Todos se quedaron sin aliento al ver a la persona reflejada allí.

"¡¿Capitán?! ¡Y Zenjo-san también!"

Reisi Munakata y Gouki Zenjo.

Los dos visten uniformes inconfundibles de "Scepter 4". Con pasos pausados, avanzaban hacia adelante sin dudarlos. Frente a ellos se encontraba un grupo armado con armas de fuego.

Enomoto dijo con un gemido.

"Estos tipos... ¡son el Clan Verde! ¡Es tan irrazonable que solo dos de nosotros invadamos el campamento enemigo!"

"El Clan Verde... No esperaba que Fushimi-san estuviera entre ellos..."

"¡Llámame idiota! ¿Pero por qué sólo Zenjo-san...?"

Los integrantes de "Scepter 4" comenzaron a hacer ruido al ver al jefe ausente al otro lado del monitor. Sin embargo, Awashima no escuchó eso. Cerró los ojos con fuerza y murmuró en voz baja.

"¡Capitán...!"

Varias emociones iban y venían en el pecho de Awashima. La mayor parte estaba pintada de un color llamado "arrepentimiento".

Probablemente Munakata esté arriesgando su vida al quedarse ahí. Esperando cerca no estaba otro que Zenjo, un ex miembro de "Scepter 4".

Lo que eso significaba es que Awashima no era adecuada para el papel.

"¡Guh...!"

Lo que siente no es rencor, es su propia insuficiencia.

Habiendo perdido a su "Rey", se encuentran en un estado de confusión. No sabe qué hacer y todo lo que puede hacer es recopilar información. Por eso Munakata eligió a Zenjo. Ese hombre no dudará. Actúa antes, decide qué se necesita y cuándo se necesita.

En ese caso...

Awashima abrió los ojos. Allí ya no había conflicto. Ella miró a los ruidosos miembros, exudando una fuerte determinación.

"Renuncio a "Scepter 4"."

La habitación quedó en silencio como si hubiera sido golpeada por agua.

En ese momento crítico, nadie podía pensar que Awashima estuviera trastornada. Los ojos de Awashima reflejaron claramente su determinación.

"Mientras sea miembro de "Scepter 4", no puedo abandonar este campamento. No puedo involucrarlos en violar órdenes. Puede que sea de mente estrecha, pero ese es mi límite. Pero..."

Mientras hablaba con calma sobre su determinación, Awashima saco su sable, completo con su funda, y lo coloco sobre el escritorio. Eso se debe a que ahora que es un ciudadano privado no puedo usar ese sable que le regaló un servidor público.

"Aun así, quiero ser la mano derecha del "Rey Azul", Reisi Munakata. Incluso si ya no soy una figura pública, serviré a su lado y haré lo que sea necesario. Ese es mi papel."

"Vice comandante..."

Murmuró Benzai, y Awashima miró directamente a Akiyama junto a él.

"Lo siento, Akiyama. De ahora en adelante, tomarás el mando de "Scepter 4". Ya me voy."

Akiyama, que es tranquilo y sereno y tiene experiencia militar, es el coordinador del "Grupo de Trabajo Especial". Si se lo dejas a él, podrá afrontar cualquier situación inesperada de forma adecuada. Puede parecer irresponsable, pero eso era todo lo que Awashima podía hacer en ese momento.

"Entiendo."

Akiyama asintió en silencio y se giró para mirar a los miembros de "Scepter 4".

"Como escucharon. De ahora en adelante, estaré a cargo de comandar "Scepter 4". Como comandante interino, daré órdenes."

Luego habló con voz alegre.

"¡Ahora iremos a la sede del clan Verde "Jungle", el culpable de todo esto, y trataremos de calmar esta situación!"

"¡¿Qué?!"

Mirando a Awashima, que estaba molesta, Akiyama dio órdenes una tras otra y finalmente la miró.

"Durante las operaciones, se debe dar máxima prioridad a la protección de los civiles y se deben hacer las mayores adaptaciones posibles."

"¡Si!"

"¡Entendido!"

Parece que Awashima es la única que está entrando en pánico. Los otros miembros están todos sonriendo y comenzando a moverse enérgicamente. Se pusieron en contacto con varios lugares y avanzaron constantemente con los preparativos para el envío. Como para aliviar la frustración de no poder moverse, aunque quisieran.

Awashima golpeó el escritorio y alzó la voz.

"¡Idiotas! ¡¿Me estaban escuchando?! Esto es una violación de las órdenes..."

"No, ya no eres Vice comandante... Awashima-san."

Fue Benzai quien interrumpió sus palabras. Con una sonrisa en su rostro, tomó el sable que Awashima acababa de colocar ahí y se lo tendió.

"Ahora eres un civil. Estás sujeta a nuestra protección. Sí, eso es todo. En caso de una emergencia, te prestaremos equipo de autodefensa bajo la autoridad de "Scepter 4". ¿Está bien, Akiyama?"

"Ah. Como comandante interino de "Scepter 4", doy permiso."

Una leve sonrisa apareció en los labios de Akiyama. Cuando miró a su alrededor, vio que todos (Kamo, Domyoji, Enomoto, Fuse, Goto e Hidaka) se reían y miraban a Awashima. Sus ojos contaban la misma historia.

(No te dejaremos ir sola. Nosotros también somos miembros del Clan Azul.)

"Ustedes..."

Murmuraron en voz baja, la misma sonrisa apareció en los labios de Awashima.

La ausencia del "Rey". El despertar de la "Pizarra". A pesar de la confusión que ocurría una tras otra, aún pudieron encontrar una respuesta. El "Rey Azul". Al igual que lo hizo Reisi Munakata, es importante trazar tu propio camino y avanzar sin dudar.

Aún así...

Controlarían la espada con la espada, porque su causa es pura.

"De acuerdo, vamos."

Akiyama asintió y dio órdenes a sus soldados.

"¡"Scepter 4", adelante!"

"¡Si!"

Y luego empezaron a moverse. Para poner fin a ese caos y volver a ver a su Rey. Agarrando el sable en su mano, "Scepter 4" comenzó a recuperar su significado.

+++++

Las balas volaban como una tormenta.

La mayoría de las balas son balas Parabellum de 9 mm disparadas con metralletas de pequeño calibre y su letalidad es baja. Sin embargo, es lo suficientemente poderoso como para penetrar la piel de una persona y morder su carne, y si se le disparara con docenas de bozales, una persona promedio caería al suelo en segundos.

Munakata continuó caminando tranquilamente bajo el bombardeo.

Justo antes de tocar a Munakata, la bala se rompió en pedazos y se esparció por el aire. Al tocar el campo sobrenatural desarrollado por Munakata, éste es descompuesto y transmutado por la enorme desviación Weismann que posee el "Rey", y se dispersa en pedazos de papel.

Era como confeti celebrando el camino real de Munakata.

Por supuesto, eso ya se ha incluido en "Jungle". El fracaso de "Emerald" ya ha dejado claro que el "Rey" no dispone de armas de fuego normales.

Su salva no es más que una cegadora. El verdadero objetivo estaba detrás de Munakata, en el tejado de un edificio de 70 metros de altura.

"Jungle". El Rango-U "Hawk Eyes" estaba arrodillado en el techo, esperando pacientemente una oportunidad. Lo que tiene es un cañón de plasma que le prestó especialmente el "Rey Verde". Una mira electrónica fabricada con tecnología de punta apunta a la parte posterior de la cabeza de Munakata, distorsionando su boca de "ojo de halcón".

"¡Sus movimientos son predecibles...! Esta bala de plasma es una versión condensada del mismo poder que "Raiko no Jutsu". ¡Si pega directamente, podrá derribar hasta al "Rey Azul"!"

Las retículas que habían estado temblando se juntaron y se volvieron verdes. El cañón de plasma rugió mientras absorbía toda la electricidad del edificio y "Hawk Eyes" apretó el gatillo.

Una línea recta de relámpagos salió disparada desde la azotea.

Normalmente, ni siquiera el "Rey" habría podido evitar las balas de plasma que eran imposibles de predecir o ver a simple vista. Su habilidad sobrenatural trasciende los fenómenos físicos, pero no puede ver el futuro. No puedes reaccionar ante cosas que no puedes sentir, eso es un hecho.

Sin embargo, hubo alguien allí que lo hizo posible.

Gouki Zenjo.

El sable que fue liberado por la súper reacción se agitó al mismo tiempo que el plasma golpeó. La descarga del arco verde y el aura azul chocaron, dispersando chispas de temperaturas ultra altas.

La bala de plasma fue la primera en perder energía.

Con toda su energía sublimada, la bala desapareció dejando solo el olor a iones quemados. Zenjo envaina su sable y se inclinó como si nada hubiera pasado.

"Hice algo vergonzoso."

"Podría haberte ahorrado muchos problemas si no hubieras hecho nada."

"Es una broma."

Como dijo Munakata, el papel de Zenjo no era el de guardaespaldas. No es más que una válvula de seguridad, un dispositivo automático para evitar que suceda lo peor.

Decapitar a Munakata antes de que caiga su "espada". Ésa es la única y absoluta misión de Zenjo.

Los miembros del Clan Verde estaban visiblemente inquietos mientras Munakata avanzaba sin detenerse en lo más mínimo. Algunos de ellos comenzaron a retirarse, temerosos, con las armas en la mano.

"¡Mierda, no! ¡Ni siquiera podemos detenerlo!"

"¡Cálmate! De todos modos, la puerta solo se puede abrir desde adentro. ¡No importa cuán grande sea el "Rey Azul", no podrá atravesarla por sí solo!"

Al escuchar esa voz, Munakata sonrió en voz baja.

Así es. Incluso si Munakata conoce la ubicación, no puede abrir la puerta. No había otra opción que forzar un avance, pero si usaban tanta energía, no les quedaría energía para luchar contra los "Reyes" que los estaban esperando.

Munakata se paró en la intersección y se subió las gafas. "Jungle" sólo amenazaba desde lejos, y sus ataques ya habían cesado.

"Ahora, todo lo que queda es..."

Ya hice su movimiento. Solo queda por ver si entró en vigor. Todo lo que Munakata podía hacer ahora era esperar.

+++++

En la parte suroeste del área exterior de la "base secreta", hay un baño para los empleados que alguna vez trabajaron en esa instalación de almacenamiento de agua. Hace sólo dos días descubrieron ese lugar, que estaba hábilmente escondido detrás de múltiples barricadas y láminas protectoras.

No se sabe cómo llaman a ese lugar. No parece una habitación necesaria para el "Rey Verde", que controla todo electrónicamente. Sin embargo, al menos esa sala es una sala de control que controla el acceso a la "base secreta", y el mapa electrónico y la cámara de vigilancia que fueron llamados revelan que Munakata está a la vuelta de la esquina.

En este momento, el PDA de Fushimi Saruhiko está conectado al panel de control de la sala de control con múltiples cables. El indicador de proceso está al 95%. Se las arregló

para evadir la atención de Nagare y atravesar múltiples capas de seguridad para finalmente llegar ahí. El largo trabajo pronto estará terminado.

(¿En serio?)

Fushimi sonrió sarcásticamente ante la pregunta que de repente le vino a la mente.

Recordó un dinosaurio hecho de pixel art. También estaba atacando un edificio de pixel art. Una animación que él mismo creó de repente mostro un comportamiento que debería ser imposible. Aparecio un hombre hecho de pixel art que no recordaba haber hecho y ahuyento al dinosaurio. Lo miro y le advirtió que podía verlo todo.

Eso fue todo un horror. Aunque no fue exactamente traumático, dejó una fuerte impresión en Fushimi.

Ha pasado mucho tiempo y ha crecido. Sin embargo, su oponente es el "Rey Verde", quien gobierna la red. Supuso que él también podría ver eso. Después de saberlo todo, ¿no los dejara nadar? ¿No es más que un mono bailando sobre la palma de Buda?

Mientras pensaba en esas preguntas, "Proceso completado" apareció en la pantalla con sorprendente facilidad.

Fushimi miro sin impresionarse. Simplemente toco confirmar y listo. Todo lo que queda ahora es escapar rápidamente de ahí.

"Hola, Saruhiko. Como era de esperar, trabajas rápido. Estoy impresionado."

"¡.....!"

Sus ojos se abrieron y se sorprendió, pero en algún lugar de su cabeza todavía estaba pensando: "Lo sabía.". La silla crujió y se dio la vuelta.

Kotosaka se quedó en la estantería. Sin embargo, Fushimi sabe que no es Kotosaka. Hisui Nagare, que estaba del otro lado, le habló a Fushimi con una voz que no mostraba emoción alguna.

"Conozco tu propósito. Tienes la intención de invitar al "Rey Azul"."

"Si ya lo sabes, mátame inmediatamente."

Fushimi dijo eso, pero Kotosaka inclinó la cabeza.

"No hay necesidad de eso. No hay ninguna razón para hacer eso."

"¿Eh...?"

"Hasta que completes esa tarea, no eres un traidor. Los Rankers tienen derecho a caminar libremente dentro de la "base secreta", y las batallas privadas entre Rankers no están particularmente restringidas."

Nagare resopló y frunció una de sus mejillas con ironía.

"En el momento en que termine, me convertiré en un traidor y me matarán."

"Es útil que lo entiendas rápidamente. Si se me permite agregar, incluso si la puerta se abre, el "Rey Azul" no podrá llegar tan lejos. Simplemente morirás sin ningún motivo. Es la muerte de un perro."

"¿Me estás amenazando?"

"Es una invitación. Saruhiko. Realmente te estoy invitando ahora mismo. Has logrado pasar a hurtadillas y llegar al punto de abrir la puerta."

Fushimi miro a Kotosaka en silencio, mientras Nagare hablaba con total naturalidad.

"Era obvio para todos que eras el informante de "Scepter 4". Por supuesto, yo también lo sabía. Sin embargo, no dejaste evidencia de eso e incluso peleaste con tus amigos. Te abriste camino hasta llegar a Ranker."

"Utilizando una laguna jurídica en las reglas."

"Eso es maravilloso. Felicidades, Saruhiko. Preparé esa laguna a propósito, pero eres el primer usuario que la ha usado con tanto éxito. Tienes la capacidad de ver la esencia de las cosas y utilizarlas a tu favor."

"....."

Quizás estaba expresando sus verdaderos sentimientos.

Aunque tenía muchas estrategias, Hisui Nagare tenía una personalidad completamente transparente. No miente y siempre hace lo que dice que va a hacer. Entonces lo que dijo ahora también es cierto.

Nagare valora mucho a Fushimi. Si cambiara de opinión ahora, seguiría siendo tratado como un Ranker.

"Tu naturaleza es más compatible con "Jungle", que valora el libre albedrío, no con "Homura" o "Scepter 4". Por eso te invito. Por favor, conviértete en un miembro del clan "Jungle"."

Fushimi dejó escapar un largo suspiro.

Al menos ha crecido desde entonces. Había asumido que lo verían, pero además de eso, no dejaría que le agarraran la cola. No, la situación actual era exactamente lo que quería decir con "ser agarrado por la cola".

Tiro el cuchillo y dijo en voz baja.

"Es verdad. Si me quedo aquí no tendré que mezclarme con idiotas ni dejarme llevar por las órdenes irrazonables de mi jefe."

"Afirmativo."

"La tendencia es hacia "Jungle". No te suicides aferrándote a un barco que se hunde."

"Así es."

Entonces, Fushimi dijo:

"Hey, "Rey Verde". ¿Están los miembros del clan motivados por intereses?"

Kotosaka parpadeo rápidamente. Aunque Fushimi hizo una pregunta, continuó sin esperar respuesta.

"Ese es probablemente el caso de la gente que está jugando duro en la cima. Van con los que probablemente ganen y se mantienen alejados de los que probablemente perderán. Eso es cierto. Nadie quiere ser un perdedor."

Con ojos apagados, Fushimi miró a Kotosaka y a Nagare más allá.

"Pero ¿qué pasa con la gente que te rodea? ¿Se convirtieron en miembros de tu clan porque pensaron que ibas a ganar?"

"....."

"Eres inteligente, entonces sabes lo que estoy tratando de decir. La respuesta ya está decidida."

Fushimi tocó el PDA y declaró.

"Me niego."

La consola parpadeó en verde y aparecieron las cuatro letras "OPEN". La puerta escondida en la intersección de Yomito comenzó a abrirse con un sonido fuerte.

Kotosaka, que estaba mirando eso con una mirada sin emociones, murmuró para sí mismo.

"Qué pena."

Con eso, Kotosaka salió de la habitación, batiendo sus alas y gritando.

"¡Kuwah! ¡Estás muerto! ¡Muerto!"

Había una figura entrando a la habitación, confundiendo a Kotosaka. Es de baja estatura y sostiene un bastón largo. Una hoja verde que se asemeja a una luna creciente apareció en la punta.

Con una sonrisa cruel en su rostro, Sukuna blandió su hoz.

"Si ya no somos amigos... ¡entonces puedo matarte!"

Fushimi arrojó el cuchillo de su bolsillo a una velocidad que fue invisible para Sukuna, quien saltó y le lanzó la hoja en forma de media luna.

+++++

El cruce se abrió con un ruido pesado.

Los pasos de peatones que se extendían en todas direcciones comenzaron a deslizarse en diagonal y las puertas de acero de debajo también se abrieron. Los miembros del clan "Jungle" que ocupaban la intersección huyeron presas del pánico y se escucharon voces de confusión entre ellos, una tras otra.

"¿Quién fue el idiota?! ¡La puerta está abierta! ¡Qué está pasando?!"

"¿Pasó algo abajo?! ¡¿Qué están haciendo los ejecutivos?!"

"¡No, espera! ¡Eso es todo!"

Uno de ellos señaló la esquina de la puerta abierta, hacia las escaleras que conducían al subsuelo.

Un hombre vestido con una sotana caminaba lentamente hacia el suelo.

"Jungle". Alto ejecutivo de Rango-J y "Rey Gris", Tenkei Iwafune.

Iwafune aterrizó en el suelo, miró a su alrededor y murmuró en estado de shock.

"Vaya, realmente se abrió. La capacidad de Nagare para leer con anticipación es realmente aterradora."

Zenjo fue el primero en reaccionar cuando Iwafune se rascó la cabeza. Munakata detuvo a Zenjo, que estaba a punto de dar un paso adelante, agarrando la empuñadura de su sable con una mano.

"No hay necesidad de interferir. Por favor, concéntrate en tu trabajo."

"Sí."

Iwafune luego se volvió hacia ellos dos. Una leve sonrisa apareció en sus labios.

"Hola, Munakata. Y hay una cara familiar detrás de ti. La mano derecha de Habari Jin, Gouki Zenjo."

"...El "Rey Gris", Otori Seigo. Han pasado 14 años."

Gouki Zenjo y Tenkei Iwafune eran viejos conocidos. En el abominable "Incidente de Kagutsu" que ocurrió hace 14 años, eran de clanes diferentes, pero tenían el mismo objetivo. Detener al peor "Rey", Kagutsu Genji. Para ello, tanto Zenjo como Iwafune arriesgaron sus vidas para luchar.

Y fallaron.

Irónicamente, no perdieron la vida. Pero perdieron algo mucho más importante que eso.

Zenjo a su propio "Rey".

Iwafune a sus propios ideales.

Por un breve momento, los dos intercambiaron miradas. ¿Los sentimientos que tenían en ese momento eran los mismos? Probablemente, no había duda de que podían ver al menos un poco de su yo actual en las imágenes del otro.

Iwafune abrió la boca.

"Te estás haciendo viejo, hombre."

Zenjo respondió con calma.

"Estás marchito."

"Ninguna diferencia."

Iwafune sacudió sus hombros y se rió, luego su expresión de repente se tensó.

En un instante, el aura de un "Rey" se liberó de él.

El aura se hizo realidad en el cielo. Una "Espada de Damocles" de color gris opaco. Una espesa niebla apareció de la nada, envolviendo la puerta en la intersección y al propio Munakata.

Iwafune, ya oscurecido por la niebla e incapaz de verlo con claridad, declaró en voz baja.

"No importa cuánta gente venga, no les dejaremos pasar por aquí. Esta vez, no nos detendremos, no tomaremos atajos ni ganaremos tiempo."

Munakata entrecerró los ojos y dio un paso adelante.

Hace un mes, esa noche, Munakata fue derrotado por Iwafune.

El sable de Munakata fue destrozado por las balas de Iwafune, que fueron disparadas libremente desde más allá de la defensa que distorsiona el espacio creada por la niebla. La orden de Munakata no pudo corregir la espesa niebla.

No hay nada diferente en Munakata hoy que en aquel entonces.

De hecho, se podría decir que se ha debilitado. Los defectos de la "Espada de Damocles" se han extendido enormemente y "Scepter 4" que siempre lo han seguido están atados al país y no pueden moverse. Estrategia, equipamiento, posibilidades de ganar. Ninguno de los elementos que Munakata siempre había poseído hasta ahora estaba presente.

Aun así, tenía que seguir adelante.

El "Rey Azul" protege el "orden". Protege a las personas de la confusión y la destrucción causadas por poderes sobrenaturales. Por eso lleva una espada. No importa cómo cambien las cosas, incluso si no tiene aliados ni posibilidades de ganar, Munakata nunca flaqueará de su posición actual.

Aún así...

"Combatiremos con la espada en mano, porque nuestra causa es pura."

En ese momento, un rugido resonó desde atrás.

Munakata no miró hacia atrás. Sin embargo, había predicho su verdadera identidad. En un lugar desconocido para él, estaba en su imaginación que se estarían moviendo, y ya se había dado cuenta de que "esa cosa" que había estado bajo el control de "Tokijikuin" había desaparecido durante varios días.

"¿Qué...?!"

Los ojos de Iwafune se abrieron y se preparó. Sin embargo, no importa que "Rey" sea, no podrá hacer nada al respecto.

"Schattenreich".

Una gigantesca aeronave propiedad de Adolf K. Weismann que lleva el nombre de "Tierra de Sombras". Se acercaba rápidamente a la intersección, superando todas las leyes de aviación y obstáculos físicos. Sin disminuir la velocidad, el "Schattenreich" aterrizó boca abajo, rebotando varias veces. Pasó por encima del cruce, esparciendo polvo y trozos de asfalto, y se detuvo unos 50 metros después.

Iwafune volvió a mirar la gigantesca aeronave que acababa de pasar a su lado con una expresión de sorpresa, y luego inmediatamente sonrió y se volvió hacia Munakata.

"...Ya veo. Si concentras la niebla en ti mismo, no podrás evitar una masa tan grande. Eso no es justo, Munakata. No salgas a comprar un señuelo tú mismo."

Munakata se rió y agarró la empuñadura de su sable.

"Parece que has entendido mal algo. No tiene nada que ver conmigo. Soy tu oponente principal."

"Ja, cualquiera está bien. Mi función es saludarte."

Así es. Cualquiera de los dos estaba bien. El actual Munakata es simplemente el "Rey Azul". Tampoco pensó en la "Alianza de los tres Reyes". Existe con el único propósito de adherirse a sus creencias y derrotar a sus enemigos.

Munakata hizo una declaración en voz alta mientras sacaba suavemente su sable de su cintura.

"Munakata, listo."